

Gottesmutter Maria

Nach dem ersten Schreck hat Maria etwas Wunderbares erfahren:
Gott hat sie sehr lieb!

Diese Liebe hat sie auch an ihren Sohn weitergegeben und er an uns.

Von jemandem geliebt zu werden, ist für uns alle ein sehr wichtiges und schönes Gefühl.

Gib auch du einem anderen Menschen das Gefühl: „Es ist schön, dass es dich gibt!“

Aufgabe:

1. Male das Herz mit fröhlichen Farben aus
2. Schneide das Herz sauber aus
3. Falte die beiden äußeren Hälften der Herzen nach innen, dass die Botschaft als Überraschung verdeckt wird.
4. Wenn du möchtest kannst du etwas eigenes Nettes für jemanden schreiben
5. Verschenke das Herz an einen Menschen, dem du eine Freude bereiten willst.



